

Wichtige Information – Adressänderung in New Jersey, USA **Important Announcement – Change of terminal address in NJ, USA**

Dezember 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,
Dear valued customer,

wir freuen uns sehr, Ihnen heute bekannt zugeben, dass unser **USA-Partner Woodland Media** expandiert und zum **21.01.2019** in ein neues und größeres Firmengebäude umziehen wird.

*We are pleased to announce the move of our **US Partner Woodland Media** to our new facility in Elizabeth, New Jersey as per **January 21st, 2019**.*

Um unsere zuverlässigen Dienstleistungen auch ab dem 21.01.2019 weiterhin sicher zu stellen, bitten wir Sie freundlichst die folgende Versandinstruktion bei Ihren USA-Bestellungen per Luft und/oder See entsprechend zu berücksichtigen.

Please share the below information with your suppliers in order that there be minimal disruption to the services.

Luftfrachtsendungen:
AIR FREIGHT SHIPMENTS

Woodland Group – Media Division
For: [customer name] / IBS / AIR
560 – 596 Bercik Street
Suite # 1
Elizabeth, NJ 07201

Seefrachtsendungen:
SEA FREIGHT SHIPMENTS

Woodland Group – Media Division
For: [customer name] / IBS / SEA
560 – 596 Bercik Street
Suite # 1
Elizabeth, NJ 07201

[customer name]: Bitte tragen Sie den Empfängernamen hier ein
Insert the consignee's business name here

Alle Lieferanten und ausliefernden Spediteure erhalten gleichermaßen eine Information über die neue Anschrift. Trotzdem möchten wir Sie – als Auftraggeber - bitten, Ihre Lieferanten gesondert anzuweisen, die neue Adressierung Ihrer Packstücke bei zukünftigen Bestellungen genauestens zu berücksichtigen.

We will of course also be notifying major US publishers and wholesalers of this change. But it is important to notify your suppliers directly about the new address and the dates mentioned below.

Zusammenfassung der wichtigsten Informationen

SUMMARY OF IMPORTANT INFORMATION

Letzte Warenannahme am
Terminal in Kearny, NJ

January 18, 2019
@ noon

Receiving ends at old location:

Umzug

January 19th – 20th, 2019

Move

**Warenannahme am
Terminal in Elizabeth, NJ**

January 21, 2019
@ 7:30AM

**Receiving begins
at new location:**

Neue Anschrift

560 – 596 Bercik Street
Suite # 1
Elizabeth, NJ 07201

New address:

Telefon

(201) 484-1998

Phone Number:

Öffnungszeiten

7:30 AM – 4:00 PM

Receiving hours:

Wir hoffen sehr auf Ihre Unterstützung bei dieser Umstellung und freuen uns, die gute Zusammenarbeit mit Ihnen fortzusetzen.

We look forward to working with you via this exciting new partner facility and would like to thank you for your cooperation and continued trust.

Für eventuelle Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

If there are any questions, please do not hesitate to contact us!

Mit besten Grüßen / Best regards

Ihr/your

IBS Customer Service Team